

企画・財政関係

件名	看板設置について
内容	<p>公園看板設置は、古くてさびたりしている古い金属の看板を新しく交換すると思っていた市民もかなりいた様ですが、古い看板はそのまま置いてあり、新しい看板は絵がたくさん入っていてQRコードを読み取ると梨トレ第1、第2体操の動画が出ますが、いったい何人の市民が使用するのか非常に疑問に思います。</p> <p>また、反対署名が多く集まっていますが市長は、これらの声に対してはどのように思われているのでしょうか？</p>
回答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。</p> <p>お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。</p> <p>以前お答えしたとおり、新型コロナウイルスとの共存に向けて、これまで取り組んできた感染症対策の強化に加えて、感染症対策に対応した「新しい生活様式」を実践していくことが重要であると考えております。</p> <p>また、新型コロナウイルスの収束が見通せない中、新型コロナウイルスの感染者は、市内でも全世代で増加しており、県内の医療機関の状況を見ても、あらゆる機会での新型コロナウイルスの感染予防や対策を周知していくことが市の大きな役割の一つと考えております。</p> <p>御意見をいただきました公園への看板設置については、市民等から様々な御意見をいただいているところですが、コロナ禍において、体を動かしリフレッシュができる公園は、三密を避け、心身の健康を保つことができる貴重な場となっており、子どもから高齢者、障がい者など、様々な人が集う公園に、「新しい生活様式」における公園利用のルールやマナーについて、イラストなどを用いて分かりやすく表示した看板は、新型コロナウイルスとの共存に向けて、将来にわたって活用できるものです。</p> <p>また、公園の大きさにより、既存の案内看板が複数設置されている公園もありますが、1公園に1つの新しい看板を設置しております。</p> <p>なお、既存看板のうち大型看板については設置後20年を過ぎており、市内に6つある看板のうち1つの看板を分解調査した結果、内部の接合部材の劣化が進んでいたことから、利用者の安全性及び風害等による倒壊の危険性を回避するため撤去を実施しました。</p> <p>現在、残存している既存看板については、安全上の問題等を見極めながら撤去も考慮し、対処して参りたいと考えております。</p> <p>今後も、感染症の状況を注視しつつ、国や県の動向、市の財政面への影響などを踏まえて必要な対策を講じてまいりますので、御理解くださいますようお願いいたします。</p> <p>(関係課：都市計画課)</p>